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こちら地域おこし協力隊

　私は今、様々な野菜を作る慣行農業を主体
とした農家さんとこんにゃく芋農家さんでお
手伝いをしております。
　慣行農業の農家さんでは、ただいま「サニー
レタス」と「ロメインレタス」の収穫、「白菜」
もそろそろ収穫ができそうといった具合で葉物
を中心として勉強をしております。
　また、沼田市で活動するこんにゃく芋組合さんにお邪魔し、村外
の方々とも交流しながら、こんにゃく芋を植えるお手伝いもしました。
試験のためにさまざまな農薬や肥料、石灰といったものを試すために、
たくさんの会社の方の話を聞けて勉強になりました。
　６月からは本格的に収穫作業、植え付け作業が始まると思うので
頑張っていきたいと思います。

　高山村へ来て、あっという間に半年
が経ちました。
　以前、群馬県は全国でも日照時間が
上位に入るくらい長いという話を聞い
たことがあるとおり、
だんだんと肌が焼け、

土と同じ色になるのではないかと思うくら
い、日差しが降り注ぐ中で果樹や野菜作りの
研修をしております。
　これから果樹も野菜もどんどん実り、美味
しいものが食べられる季節なので、楽しみな
がら研修に精進して参りたいと思います。
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